

Le changement dans la continuité à Jean-Baptiste Vatelot

Ouverture d'une troisième classe de seconde générale et changement de fonction pour Eugénie Leboeuf à l'ensemble scolaire Jean-Baptiste Vatelot. Après 15 ans en tant qu'enseignante, elle prend la direction du premier degré.

il n'y a pas de perte de repères pour les parents », poursuit Pierre Rehlinger.

Les effectifs restent stables : 225 élèves dans le premier degré, 710 pour le second. Avec une autre nouveauté cette rentrée, l'ouverture d'une troisième classe de seconde générale. « On observe une dynamique du collège vers nos lycées où nous offrons tous les choix possibles avec les filières générale, technologique et professionnelle ». Des travaux ont été entrepris il y a deux ans afin d'agrandir les structures du lycée à trois classes supplémentaires.

La cour de l'école des maternelles a elle aussi été réaménagée l'année dernière « avec un espace convivial qui en fait un endroit où les enfants se sentent bien et interagissent ». « Nous avons aussi effectué le choix d'une rentrée échelonnée pour les élèves de petite section », indique la cheffe d'établissement. Les deux dirigeants assurent « veiller au suivi des élèves ». Une

stratégie gagnante. Pierre Rehlinger en montre les résultats : 88 % de réussite au brevet général, 90 % en professionnel. Pour le bac : 100 % de reçus en général et en technologie, 95 % en profession-



Ensemble scolaire Jean-Baptiste Vatelot : Pierre Rehlinger, chef d'établissement du second degré, Eugénie Leboeuf, chef d'établissement du premier degré. Photo ER/Jérôme BOURGUIGNON

nel. Concernant les enseignants (11 en primaire et 26 en collège et lycée), le proviseur est rassuré, « l'effectif sera complet à la rentrée ». Jérôme BOURGUIGNON